
29. März 2025 Wesenheit der Liebe

Eine Wesenheit der Liebe grüsst dich. Danke dass du mit mir schreibst. Es wurde schon geschrieben darüber
wie es wahrscheinlich in nächster Zukunft aussehen wird. Ich möchte dazu aber noch folgendes zu Papier
bringen.  Es ist  nicht in Stein gemeisselt,  dass alles so zutreffen wird. Die Menschen haben immer eine
Chance  sich  zu  ändern  und  damit  den  eingeschlagenen Kurs,  das  Ruder  des  Lebensschiffes  herum  zu
drehen.  Fokussiert  euch nicht auf  das Negative,  sondern richtet euren Blickwinkel  aus auf  Heilung und
Frieden.  So  vieles  kann  sich  ändern  und  abgewendet  werden.  Jede  einzelne  Person  trägt  machtvolle
Gedanken in sich, die ausgesendet werden können in gutes Geschehen oder in die Negativität. Fokussiert
euch auf  den Frieden,  das Miteinander und lasst  zu,  dass die Pflanze der  Hoffnung auf  ein friedvolles
Weltgeschehen in euren Herzen wachsen kann. Lasst nicht zu, dass sich eure Gedanken immer um Kriege,
Zerwürfnisse und Streit sich drehen. Eine Kehrtwendung der Gedanken, der friedvollen Gedanken macht
euch frei und schenkt euch dadurch auch Gesundheit in jeglicher Form. Die Seele wird krank, fühlt sich
eingeengt, obwohl sie für sich eine friedvolle Freiheit wünscht. Wenn die Seele krank und schwach wird,
erstrecken sich diese Schwingungen auch auf den Körper, der dadurch auch krank und schwach wird.
Der Geist verliert den Lebensmut und sehr oft ist dann der Fall, dass der Lebensmut verloren geht und das
Leben beendet wird. Alles was in diesem Leben nicht aufgearbeitet wird, wird verpackt in einen geistigen
Rucksack und kommt in der nächsten Inkarnation wieder zum Tragen. Ich möchte euch sagen, blast nicht
alle in das gleiche Horn der Vernichtung, sondern zeigt Mut und Stärke, Licht, Liebe und den Glauben an das
Gute.
Was auch immer schon beraten und geplant  wurde von den grossen Politikern,  alles  kann nicht  mehr
geändert werden. Wenn sie ihr Machtdenken zurück schrauben würden, die Finanzen nicht Vordergründig
den Platz einnehmen, kann es zu friedlichen Lösungen ohne Gewalt  und Blutvergiessen kommen. Dazu
möchte ich wieder sagen, an alle, an wirklich alle, ändert euer Gedankengut. Lasst Liebe und Vergebung in
jeden Gedanken hinein wachsen. Ihr und alle wisst es ja. Jeder Plan, alles Geschehen beginnt mit dem
ersten Gedanken. Bei einem Kleinkind bevor es den ersten Schritt macht, bei jedem Politiker, egal was er
möchte, wenn Krieg in seinem Begehren steht, der erste Gedanke ist dann Krieg und Macht. Macht es euch
zur Gewohnheit, den ersten Gedanken in Frieden, Liebe und in ein Miteinander zu packen bevor ihr ihn
aussendet.
Das würde sein wie ein Tropfen. Ein steter Tropfen, der den Stein höhlt. Wenn dies tausend Menschen
machen, würde es eine Lawine der Positivität lostreten. Auch für eure Körper sind diese Gedanken sehr
machtvoll.  Sendet  für  euch  Gedanken  der  Gesundheit,  des  Heilseins  aus  und  freut  euch  daran.  Bleibt
niemals im Gedanken der Krankheit  verhaftet,  denn solche Gedanken schwächen eure Gesundheit.  Die
Gedanken sind das Machtvollste und Wertvollste Werkzeug  für euch, für eure Gesundheit, für die Liebe,
den  Frieden  in  der  Familie  und  in  der  Gemeinschaft  und  für  einen  Weltfrieden.  Lernt  aus  der
Weltgeschichte mit den vielen Kriegen, dem Hass. In einem Krieg gibt es keinen Sieger, alle sind Verlierer,
das gilt auch für Familien und für jede Partnerschaft.
Die Erde gibt für alle genug her, teilt und betrachtet euch als Freunde und nicht als Feinde. Schickt die
Geflüchteten  zurück  in  ihre  Heimat  und  helft  ihnen  in  ihrem  Land.  Lernt  ihnen  Verantwortung  zu
übernehmen für ihr Leben, ihre Heimat, ihr Land. Lernt auch sie   Liebe und friedvolle Gedanken aus zu
senden. Begrabt den Hass und geht in die Vergebung. Hass verzehrt alles und auf Hass kann keine Liebe und
kein Frieden keimen und wachsen.



Nun wurde wieder einiges geschrieben. Ich habe euch nahe gelegt, was ihr ja in eurem Innern wisst. Es ist 
gespeichert und leider vergraben. Geht in euch. Seid dankbar für alles was ihr habt. Seid zufrieden, lebt in 
Liebe, wertet und bewertet nicht. Betet, sprecht mit Gott, den Schutzengeln. Geht hinaus in die Natur und 
geht gesegnet und beschützt durch euer Leben. Sendet Gedanken des  Friedens und der Liebe aus und lebt 
in Liebe. Würde das alles befolgt werden, wäre es wie wenn ihr einen Stein in einen See werft. Erst gibt es 
kleine Kreise, dann werden sie grösser und grösser und sie verbinden sich dann mit den Gedanken der Liebe
und des Friedens.
Danke dass ich schreiben durfte. Danke für die lieben Wünsche und für deine Zeit. Gott zum Gruss, eine
Wesenheit der Liebe.


